

# Polsek Sliyeg Perkuat Keamanan dan Ketertiban Melalui Patroli Sore Hari untuk Masyarakat yang Tenang dan Aman

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 21:54



*Polsek Sliyeg Perkuat Keamanan dan Ketertiban Melalui Patroli Sore Hari untuk Masyarakat yang Tenang dan Aman*

Indramayu,- Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sore hari sebagai bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Sabtu (5/8/2023)

Kegiatan patroli tersebut dilakukan pada sore hari, biasanya menjelang petang atau sebelum malam tiba, ketika aktivitas masyarakat mulai meningkat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno mengatakan kegiatan patroli sore hari ini juga sebagai bentuk upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas, seperti pencurian,

perampokan, atau aksi premanisme.

“Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya agar masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan bebas dari ancaman kejahatan,” katanya.

Selama patroli sore hari, anggota Polsek Sliyeg bergerak keliling wilayah dengan menggunakan kendaraan patroli. Mereka menyisir berbagai titik strategis dan area rawan kejahatan, seperti pemukiman penduduk, jalan-jalan utama, pusat perbelanjaan, dan tempat keramaian lainnya.

Sasaran patroli meliputi lokasi-lokasi yang sering menjadi target kejahatan atau rawan terjadi pelanggaran kamtibmas.

Selain itu, patroli sore hari juga dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Kehadiran petugas kepolisian di wilayah tersebut dapat menimbulkan efek jera bagi potensi pelaku kejahatan. Petugas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, seperti mengingatkan untuk selalu mengunci pintu dan jendela rumah, tidak meninggalkan barang berharga di tempat terbuka, dan melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada polisi.

Dengan melakukan patroli secara rutin pada berbagai waktu, termasuk sore hari, Kapolsek berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan nyaman bagi seluruh masyarakatnya.

“Kehadiran petugas kepolisian di lapangan juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap pihak kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah,” tutup IPTU Sutrisno.